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1 MOÇÃO  MOÇÃO DE APLAUSO AO DEP. ARTHUR LIRA.

2 MOÇÃO MOÇÃO CONGRATULAÇÃO À DEP. TEREZA NELMA.

3 MOÇÃO MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES À PATRULHA MARIA DA PENHA DE MACEIÓ.

4 MOÇÃO MOÇÃO DE APELO, AO CONGRESSO NACIONAL. 

5 MOÇÃO

6 MOÇÃO MOÇÃO DE PESAR AO FALECIMENTO DO SR. RONALDO DA COSTA 

7 MOÇÃO MOÇÃO DE PESAR EM VIRTUDE DO ÓBITO DO SR. CLEVERSON LIMA 

8 MOÇÃO MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES PELA PASSAGEM DO DIA DO OUVIDOR

 

 CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
13ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2021

18/3/2021

PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

    PROTOCOLO WEB 
N°    02180001/2021

  VEREADOR (A)  
EDUARDO CANUTO

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°   
03080026/2021

  VEREADOR (A)   
TECA NELMA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°   
03090022/2021

  VEREADOR (A)    
TECA  NELMA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

  PROTOCOLO WEB N°  
 03030028/2021

  VEREADOR (A)  
VALMIR DE MELO

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

 PROTOCOLO WEB N°   
03030029/2021  

  VEREADOR (A)  
VALMIR DE MELO MOÇÃO DE APELO, AO CONGRESSO NACIONAL E MINISTÉRIO DA SAÚDE.   DISCUSSÃO   

ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
03030035/2021

  VEREADOR (A)   
GABY RONALSA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
03120021/2021

  VEREADOR (A)   
GABY RONALSA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

  PROTOCOLO WEB N°  
 03110014/2021

  VEREADOR (A)   
ALDO LOUREIRO

  DISCUSSÃO   
ÚNICA



9 INDICAÇÃO

10 INDICAÇÃO

11 INDICAÇÃO

12 INDICAÇÃO

13 INDICAÇÃO

14 INDICAÇÃO

15 INDICAÇÃO

     

16 INDICAÇÃO

17 INDICAÇÃO

18 INDICAÇÃO

19 INDICAÇÃO

  PROTOCOLO WEB N°  
  02030021/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

 INDICA AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE SEJA 
REALIZADO ESTUDO E ENVIADO A ESTA CASA LEGISLATIVA PROJETO DE 
LEI QUE VERSE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA IPTU VERDE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

   PROTOCOLO WEB N° 
  02030032/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA  DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA “Q” – 
ANTARES.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

  PROTOCOLO WEB N°  
    02030031/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA “N” – 
ANTARES

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

  PROTOCOLO WEB N°  
   02030030/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA “M” – 
ANTARES.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

   PROTOCOLO WEB N° 
 02030029/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA “K” – 
ANTARES. 

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°    
02030028/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA “J” – 
ANTARES. 

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°   
02030027/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MANGUEIRA – PESCARIA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

 PROTOCOLO WEB N°  
02030026/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA BELO MONTE – PESCARIA.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02030025/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MANOEL ANINHA – PESCARIA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
02030024/2021 

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ANA OMENA – PESCARIA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°   
02030023/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE REALIZE A PRESTAÇÃO 
DE CONTAS DAS RECEITAS ORIGINÁRIAS DE MULTAS DE TRÂNSITO E DE 
SUA DESTINAÇÃO, POR MEIO DE DIVULGAÇÃO DAS INFORMAÇÕES EM SEU 

SÍTIO OFICIAL.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA



20 INDICAÇÃO

21 INDICAÇÃO

22 INDICAÇÃO

23 INDICAÇÃO

24 INDICAÇÃO

25 INDICAÇÃO

26 INDICAÇÃO

27 INDICAÇÃO

28 INDICAÇÃO

29 INDICAÇÃO

 PROTOCOLO WEB N°  
02030022/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADO ESTUDO E ENVIADO A ESTA CASA 
LEGISLATIVA PROJETO DE LEI DISPONDO SOBRE A CONSTRUÇÃO DE 
ESTACIONAMENTO DE BICICLETAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 

MACEIÓ.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02110014/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA TRAVESSA ANTÔNIO VIEIRA 

BARBOSA – IPIOCA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02110012/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA DA BARREIRA – IPIOCA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

  PROTOCOLO WEB N°  
02110011/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA RECUPERAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO EM PARALELEPÍPEDO DA RUA 
DRA. ROSA CABÚS, JATIÚCA - STELLA MARIS

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

   PROTOCOLO WEB N° 
  02110010/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA INSTALAÇÃO DE UM SISTEMA DE COLETA DE LIXO NAS 
“BOCAS DE LOBO” EXISTENTES, TAMBÉM CHAMADO DE “BUEIRO 

INTELIGENTE”.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
02190027/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA TABOCA – IPIOCA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02190026/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA OCEANO ÍNDICO – IPIOCA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02190025/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA ISAIAS 
ALVES NICÁCIO - SANTA LÚCIA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02190024/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIOS URBANOS ESPORTIVOS (MUES) 
E ESTAÇÕES DE GINÁSTICA AO LONGO DA PRAIA DA AVENIDA DA PAZ

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02190023/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIOS URBANOS ESPORTIVOS (MUES) 
E ESTAÇÕES DE GINÁSTICA AO LONGO DA PRAIA DO PONTAL DA BARRA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA



30 INDICAÇÃO

31 INDICAÇÃO

32 INDICAÇÃO

33 INDICAÇÃO

34 INDICAÇÃO

35 INDICAÇÃO

36 INDICAÇÃO

37 INDICAÇÃO

38 INDICAÇÃO

39 INDICAÇÃO

40 INDICAÇÃO

PROTOCOLO WEB N°  
02240017/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA OCEANO PACÍFICO – IPIOCA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02240016/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA OCEANO ATLÂNTICO – IPIOCA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02240015/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA  SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 
ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA SÃO GONÇALO – 

IPIOCA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
02240014/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA  SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 
ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA JORNALISTA 

TOBIAS GRANJA – ANTARES

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02240013/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA AV. DR. FERNANDO COUTO MALTA - 

CIDADE UNIVERSITÁRIA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02240012/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA AV. DR. 
FERNANDO COUTO MALTA - CIDADE UNIVERSITÁRIA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02250006/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED, NA COMUNIDADE DA BOCA DO RIO - RIACHO DOCE

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02250007/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIOS URBANOS ESPORTIVOS (MUES) 
E ESTAÇÕES DE GINÁSTICA NA COMUNIDADE DA BOCA DO RIO - RIACHO 

DOCE

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02250008/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
COM LED NO MIRANTE DA SEREIA - RIACHO DOCE

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
02250009/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE ESPORTE E PRAÇA 
LOCALIZADA EM IPIOCA.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
02250010/2021

  VEREADOR (A)  
KELMANN VIEIRA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA SÃO JORGE 
– IPIOCA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA



41 INDICAÇÃO

42 INDICAÇÃO

43 INDICAÇÃO

44 INDICAÇÃO

45 INDICAÇÃO

46 INDICAÇÃO

47 INDICAÇÃO

48 INDICAÇÃO

49 INDICAÇÃO

PROTOCOLO WEB N°    
02050020/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SUGERE QUE A FUNÇÃO DE “GERENTE DE ORLA” SEJA REINTRODUZIDA 
PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE TURISMO, ESPORTE E LAZER- 

SEMTEL.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02090014/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SUGERE QUE A SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO TERRITORIAL E MEIO 
AMBIENTE FISCALIZE AS ESTAÇÕES DE TRATAMENTO DE 

EFLUENTES(ETEs) NO CONJ. APRIGIO VILELA, NO BENEDITO BENTES, 
E ACIONE OS DEVIDOS RESPONSÁVEIS PARA QUE SEJAM TOMADAS AS 

MEDIDAS CABÍVEIS. 

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02090015/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA INSTALAÇÃO DE UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE NO CONJ. 
APRÍGIO VILELA, NO BENEDITO BENTES. 

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°   
02090017/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA LIBERAÇÃO DO ESPAÇO DA QUADRA POLIESPORTIVA DA 
ESCOLA MARIA CARRASCOSA, NO BAIRRO DO POÇO, PARA QUE A 
COMUNIDADE EVANGÉLICA SARA NOSSA TERRA POSSA UTILIZAR. 

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02100013/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA QUE REPASSE A  ADMINISTRAÇÃO E CONSERVAÇÃO DOS 
BANHEIROS PÚBLICOS INSTALADOS NA ORLA DE MACEIÓ À INICIATIVA 

PRIVADA.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
02110018/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA QUE OS EQUIPAMENTOS DO ALMOXARIFADO DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SAÚDE, SEJAM DESTINADOS PARA AS UNIDADES DE 

SAÚDE OU OUTROS ÓRGÃOS PÚBLICOS.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02180016/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA CONSERTO DO ALAMBRADO EM FRENTE AO COLÉGIO IMACULADA 
CONCEIÇÃO, PAJUÇARA

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02180021/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA  RETIRADA DO QUADRO DE AVISOS DA CAF E DE TODOS OS 
ÓRGÃOS PÚBLICOS QUE TIVEREM O CARTAZ COM A IMAGEM DO 

REVOLUCIONÁRIO ERNESTO “CHE” GUEVARA. 

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
02180023

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA CONSTRUÇÃO BANCOS ENTRE QUADRA DA PRAÇA DO SKATE E 
CONSERTO ALAMBRADOS.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA



50 INDICAÇÃO

51 REQUERIMENTO

52 REQUERIMENTO

53 REQUERIMENTO

54 REQUERIMENTO

55 REQUERIMENTO

56 REQUERIMENTO

57 REQUERIMENTO

58 REQUERIMENTO

PROTOCOLO WEB N°  
02220043/2021

VEREADOR (A) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA LOMBADAS NA RUA FORMOSA, NO JOAQUIM LEÃO, PRÓXIMAS À 
QUADRA DE AREIA USADA PARA FUTEVÔLEI. 

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02220016/2021

VEREADOR(A) 
SILVANIA BARBOSA 

SOLICITA DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA NA RUA SÃO SEBASTIÃO 
VASCONCELOS COM A RUA BENIGNO BEZERRA, SITUADA NO BAIRRO DO  

TRAPICHE DA BARRA, NESTA CIDADE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02220017/2021

VEREADOR(A) 
SILVANIA BARBOSA 

SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTES POR LÂMPADAS D ELED,NA 
RUA MARQUÊS DE POMBAL, LOCALIZADA NO BAIRRO DE PONTA 

GROSSA,NESTA CIDADE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02220018/2021

VEREADOR(A) 
SILVANIA BARBOSA 

SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTES POR LÂMPADAS D ELED,NA 
RUA BALTAZAR DE MENDONÇA, LOCALIZADA NO BAIRRO DE PONTA 

GROSSA,NESTA CIDADE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02220019/2021

VEREADOR(A) 
SILVANIA BARBOSA 

SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTES POR LÂMPADAS D ELED,NA 
RUA SANTOS DUMONT, LOCALIZADA NO BAIRRO DE PONTA GROSSA,NESTA 

CIDADE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02220020/2021

VEREADOR(A) 
SILVANIA BARBOSA 

SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTES POR LÂMPADAS D ELED,NA 
RUA BOM DESTINO, LOCALIZADA NO BAIRRO DE PONTA GROSSA,NESTA 

CIDADE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02220021/2021

VEREADOR(A) 
SILVANIA BARBOSA 

SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTES POR LÂMPADAS D ELED,NA 
RUA PROFESSOR LUIZ CARLOS DE SOUZA NETO, LOCALIZADA NO BAIRRO 

DE PONTA GROSSA,NESTA CIDADE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02220022/2021

VEREADOR(A) 
SILVANIA BARBOSA 

SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTES POR LÂMPADAS D ELED,NA 
RUA VIRGILIO GUEDES, LOCALIZADA NO BAIRRO DE PONTA 

GROSSA,NESTA CIDADE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
02220023/2021

VEREADOR(A) 
SILVANIA BARBOSA 

SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTES POR LÂMPADAS D ELED,NA 
AV. SILVESTRE PÉRICLES DE GOES MONTEIRO ( ANTIGA RUA 

FORMOSA), LOCALIZADA NO BAIRRO DE PONTA GROSSA,NESTA CIDADE.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA



59 INDICAÇÃO SOLICITA RENOVAÇÃO DO CONVÊNIO DA ARQUIDIOCESE DE MACEIÓ.

60 INDICAÇÃO

61 INDICAÇÃO

62 INDICAÇÃO

63 INDICAÇÃO

64 INDICAÇÃO

65 INDICAÇÃO

66 INDICAÇÃO

67 INDICAÇÃO

PROTOCOLO WEB N°  
03170040/2021

VEREADOR(A)  
MARCELO PALMEIRA  

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  

03170041/2021

VEREADOR(A)  
MARCELO PALMEIRA  

SOLICITA UM NOVO RECURSO EMERGENCIAL DESTINADO À DISTRIBUIÇÃO 
DE CESTAS NUTRICIONAIS PARA INSTITUIÇÕES QUE ASSISTEM PESSOAS 

COM DEFICIÊNCIA E IDOSOS.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
03170042/2021

VEREADOR(A)  
MARCELO PALMEIRA  

SOLICITA QUE PARTE DOS RECURSOS DO FECOEP SEJAM APLICADOS NA 
AQUISIÇÃO DE CESTAS BÁSICAS PARA DISTRIBUIÇÃO ÀS PESSOAS EM 

SITUAÇÃO DE POBREZA E EXTREMA POBREZA.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
03170043/2021

VEREADOR(A)  
MARCELO PALMEIRA  SOLICITA QUE SEJAM PRESTADOS ESCLARECIMENTOS ACERCA DO 

SERVIÇO DE SUBSTITUIÇÃO DE LUMINÁRIAS POR LÂMPADAS EM LED.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
03050015/2021

  VEREADOR(A)      
CAL MOREIRA   

SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LAMPADAS DE LED NA RUA ANTONIETA 
PITA, BARRO DURO(EM FRENTE AO FÓRUM).

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
03050014/2021

  VEREADOR(A)      
CAL MOREIRA   

SOLICITA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
DA RUA ANTONIETA PITA, BARRO DURO (EM FRENTE AO FÓRUM).

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N°  
03040016/2021

  VEREADOR(A)      
CAL MOREIRA   

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS E MELHORIAS NA 
SINALIZAÇÃO NO ENCONTRO DA AVENIDA PRESIDENTE ROOSEVELT COM A 
AVENIDA DEPUTADO EDSON LINS, CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO, SERRARIA.

  DISCUSSÃO   
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
03010064/2021

  VEREADOR(A)      
SAMYR MALTA  

SOLICITA SEJA ABERTO UM CANAL DIRETO COM A POPULAÇÃO 
MACEIOENSE, ATRAVÉS DE UM DISK DENÚNCIAS, VIA TELEFONE 
CONVENCIONAL OU POR MEIO DE WHATSAPP, NO SENTIDO DE 

POSSIBILITAR QUE AS PESSOAS POSSAM INFORMAR AO PODER PÚBLICO 
DE FORMA ÁGIL E CÉLERE QUESTÕES RELACIONADAS À COVID-19, COMO 

POR EXEMPLO, AS PESSOAS QUE FURARAM FILAS DAS VACINAS. 

PROTOCOLO WEB N°  
03160003/2021

  VEREADOR(A)      
SAMYR MALTA  

SOLICITA  RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO DA RUA DRA. ROSA
CABÚS NO BAIRRO DA JATIÚCA, NESTA CAPITAL.
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

 

 

REQUERIMENTO Nº 001/2021 – GVGR 

 

MOÇÃO DE PESAR  

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Venho pelo presente, ouvido o Plenário, na forma regimental, requerer à Mesa, 

MOÇÃO DE PESAR em virtude do óbito do Sr. Ronaldo da Costa, ocorrido em 02 de março de 

2021, vítima da COVID-19. 

É com extremo pesar que comunico o falecimento do Sr. Ronaldo da Costa, o 

Mestre Pancho, que há 40 (quarenta) anos comandava o Fandango do Pontal da Barro. O 

querido Mestre Pancho, reconhecido como Patrimônio Vivo de Alagoas, aprendeu a tradição 

com o seu saudoso pai, o Mestre Isaldino.  Era um ser humano de coração puro, sorriso no 

rosto, amigão de todos. Um marido parceiro, pai presente e avô amoroso. 

Cabe lembrar que foi ele quem introduziu a participação das mulheres no 

folguedo. Sua partida deixa-nos um imenso vazio e grande saudade e uma lacuna insubstituível 

na Cultura Alagoana. 

Faltam-me palavras para expressar meus sinceros sentimentos. Que Deus o 

receba de braços abertos, dando-lhe o descanso eterno e conforte os corações de seus 

familiares e amigos neste momento de imensa dor e que Nossa Senhora console todos que 

tiveram o privilégio de conhecê-lo, dando-lhes sabedoria e serenidade para ultrapassar esse 

período de luto.   

Diante do exposto, expressando minhas condolências, solicito à Mesa, a 

aprovação da MOÇÃO DE PESAR, e consequente comunicação à família enlutada, nos termos 

supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 03 de março de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
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REQUERIMENTO Nº 002/2021 – GVGR 

 

MOÇÃO DE PESAR  

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Venho pelo presente, ouvido o Plenário, na forma regimental, requerer à Mesa, 

MOÇÃO DE PESAR em virtude do óbito do Sr. Cleverson Lima, ocorrido em 11 de março de 

2021, vítima da COVID-19. 

É com extremo pesar que comunico o falecimento do Sr. Cleverson Lima, o 

querido músico alagoano Klevinho Lima. Klevinho, que iniciou na música ainda criança, 

chegando, inclusive a cantar em Portugal, era presença constante, há mais de duas décadas nas 

noites do Bar Coqueirinho, em Fernão Velho. Klevinho tinha uma voz inconfundível, um ser 

humano único, um verdadeiro amigo e um grande músico. Sua partida prematura deixa-nos um 

imenso vazio, grande saudade e uma lacuna insubstituível na Cultura Alagoana. 

Faltam-me palavras para expressar meus sinceros sentimentos. Que Deus o 

receba de braços abertos, dando-lhe o descanso eterno e conforte os corações de seus 

familiares e amigos neste momento de imensa dor e que Nossa Senhora console todos que 

tiveram o privilégio de conhecê-lo, dando-lhes sabedoria e serenidade para ultrapassarem esse 

período de luto.   

Diante do exposto, expressando minhas condolências, solicito à Mesa, a 

aprovação da MOÇÃO DE PESAR, e consequente comunicação à família enlutada, nos termos 

supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 12 de março de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

INDICAÇÃO N.° 029/2021 

SEJA REALIZADO ESTUDO E ENVIADO A ESTA CASA 
LEGISLATIVA PROJETO DE LEI QUE VERSE SOBRE A 
INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA IPTU VERDE  
 

 
O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 
Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 
respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 
regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 
Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, no sentido de que o mesmo envie a esta Casa 
Legislativa Projeto de Lei que verse sobre a criação do PROGRAMA IPTU VERDE (SEGUE ANTE 
PROJETO DE LEI EM ANEXO). 

JUSTIFICATIVA: 

A Lei Ordinária mostra-se como instrumento normativo adequado para o tratamento da 
matéria.  Com efeito, a respectiva proposição encontra amparo jurídico no art. 216, inciso I, do 
Regimento Interno, tendo em vista que a INDICAÇÃO é a proposição através da qual o Vereador 
sugere a outro Poder a adoção de providência, a realização de ato administrativo ou de gestão, 
ou envio de projeto sobre a matéria de sua iniciativa. 

A promoção da infraestrutura ecológica por meio de incentivos fiscais concedidos pelo 
Estado é o caminho pelo qual algumas cidades do Brasil já têm optado por trilhar. Já há 
municípios que têm estimulado o desenvolvimento de uma política municipal de infraestrutura 
verde por meio de incentivos fiscais pela redução do IPTU, beneficiando os que adotarem 
práticas, técnicas e tecnologias (constantes no art. 3º do ante projeto, anexo), como é o caso de 
Goiânia (GO) e Guarulhos (SP). 

Maceió, em 01 de fevereiro de 2021.

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

ANEXO  

MENSAGEM Nº ................................... 
 

PROJETO DE LEI Nº _________/2021 
Autor: PODER EXECUTIVO DE MACEIÓ 

 

INSTITUI O PROGRAMA IPTU VERDE.
 
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE MACEIÓ: 
Faz saber que a Câmara Municipal de Maceió aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:
 

Art. 1º Fica instituído o Programa IPTU Verde, destinado a promover a infraestrutura verde no 
Município de Maceió. 
 
Art. 2º O Programa IPTU Verde tem por objetivos: 
 
I  melhorar a qualidade de vida dos cidadãos; 
II  minimizar os impactos ao meio natural; 
III  tornar mais eficiente o desempenho urbanístico; 
IV  reduzir as demandas hídricas, energéticas e alimentares; 
V  ampliar a inclusão social e econômica dos cidadãos; e 
VI  motivar o êxito tributário com a participação cidadã. 
 
Art. 3º O Programa IPTU Verde desenvolver-se-á mediante o atendimento de ações pelo 
contribuinte, às quais será atribuída pontuação, conforme segue: 
 
I  adoção de área verde pública, 3 (três) pontos; 
 
II  captação e reutilização de águas pluviais ou oriundas de outras fontes, 10 (dez) pontos;
 
III  implantação de pavimentos permeáveis, 6 (seis) pontos; 
 
IV  instalação de paredes verdes em pelo menos 10% (dez por cento) da área total das paredes 
exteriores da edificação, 6 (seis) pontos; 
 
V  instalação de sistema de telhado verde em todas as edificações tecnicamente adequadas 
para esse tipo de cobertura, 10 (dez) pontos; 
 
VI  adoção de jardins de chuva em pelo menos 25% (vinte e cinco por cento) da área livre não 
edificada ou do calçamento frontal do imóvel, 6 (seis) pontos; 
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VII  arborização nativa acompanhada da ação referida no inc. VI do caput deste artigo, 8 (oito) 
pontos; 
 
VIII  realização da coleta seletiva de resíduos sólidos em condomínios e sua posterior 
destinação a cooperativa de catadores, 6 (seis) pontos; 
 
IX  instalação de cobertura vegetal permeável em, no mínimo, 50% (cinquenta por cento) da 
área não edificada do imóvel, 6 (seis) pontos; 
 
X  adoção de reciclagem orgânica de águas cloacais, no próprio local da edificação, para fins 
não potáveis, 10 (dez) pontos; 
 
XI  adoção de sistema de utilização de energia fotovoltaica que corresponda a, no mínimo, 25% 
(vinte e cinco por cento) da demanda energética da edificação, 6 (seis) pontos; 
 
XII  adoção de sistema de aquecimento hidráulico solar, 6 (seis) pontos; 
 
XIII  adoção de sistema de utilização de energia eólica que corresponda a, no mínimo, 25% 
(vinte e cinco por cento) da demanda energética da edificação, 6 (seis) pontos; 
  
XIV  adoção de sistema de vermicultura para fins de compostagem de resíduosorgânicos, 8 
(oito) pontos; 
 
XV  utilização de, no mínimo, 25% (vinte e cinco por cento) da área total do imóvel, edificada 
ou não, para práticas de agricultura urbana, 8 (oito) pontos; 
 
XVI  utilização de, no mínimo, 25% (vinte e cinco por cento) da área total do imóvel, edificada 
ou não, para práticas de agricultura e apicultura urbana, 10 (dez) pontos;  
 
XVII  utilização de materiais de construção civil feitos com resíduos comprovadamente 
reciclados em pelo menos 25% (vinte e cinco por cento) da área total construída no imóvel, 6 
(seis) pontos; e 
 
XVIII  combinação integrada entre as ações referidas nos incs. II, III, IV, V, VI ou nos incs. VII, X 
e XIV do caput deste artigo, 70 (setenta) pontos. 
 
§ 1º Não são cumulativas entre si as ações referidas nos incs. VI e VII ou nos incs. XV e XVI do 
caput deste artigo. 
 
§ 2º Para fins de pontuação cumulativa, a ação referida no inc. I do caput deste artigo limitar-
se-á a 3 (três) áreas verdes públicas por imóvel de propriedade do contribuinte. 
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§ 3º Para os fins do disposto no caput deste artigo, entende-se por: 
 
I  adoção de área verde pública a colaboração técnica e financeira, por pessoa física ou pessoa 
jurídica, para manutenção e renovação de áreas verdes públicas, como praças, canteiros, 
parques urbanos, passarelas e monumentos públicos; 
 
II  captação e reutilização de águas pluviais ou oriundas de outras fontes a instalação de 
equipamentos de captação, armazenamento e tratamento de água, para uso nas atividades que 
não exijam sua potabilidade; 
 
III  pavimentos permeáveis os passeios públicos e os passeios privados feitos com técnicas e 
materiais que garantam a permeabilidade do solo e possibilitem a drenagem da água superficial;
 
IV  paredes verdes as fachadas, as paredes, os muros e demais superfícies verticais vegetadas, 
tratadas com sistemas que permitam e promovam a biodiversidade, bem como que contribuam 
para a diminuição do efeito ilha de calor urbano; 
 
V  telhado verde a cobertura de edificações na qual é plantada vegetação compatível, com 
impermeabilização e drenagem adequadas, cujas raízes sejam irrigadas subsuperficialmente, a 
fim de reduzir o desperdício de água, e que sirva como sumidouro de gases de efeito estufa e 
proporcione redução da poluição ambiental, incluindo a retenção de água da chuva e a 
diminuição da evasão de esgoto pluvial e cloacal, bem como melhorias em termos paisagísticos, 
conforto térmico e acústico, redução da demanda de energia elétrica pela edificação, 
diminuição do efeito ilha de calor urbano e sequestro de carbono, contribuindo positivamente 
para o combate às mudanças climáticas; 
 
VI  jardins de chuva os canteiros vegetados em cotas mais baixas que ocupem parte de 
passeios públicos e de passeios privados, capazes de reter, drenar e infiltrar a água da chuva da 
superfície e garantir a permeabilidade do solo e o reabastecimento de água do aquífero, bem 
como o seu armazenamento no subsolo, servindo, assim, como uma trincheira de infiltração da 
água pluvial; 
 
VII  arborização nativa a plantação de, no mínimo, 1 (uma) árvore nativa cuja espécie seja 
adequada a vias públicas, bem como a preservação de árvore já existente, no calçamento em 
frente ao imóvel, observando-se a manutenção de área suficiente para sua irrigação;
 
VIII  realização da coleta seletiva de resíduos sólidos em condomínios e sua posterior 
destinação a cooperativa de catadores a separação de resíduos sólidos em indústrias,
condomínios horizontais ou verticais, residenciais ou não, que destinem sua coleta para
reciclagem e aproveitamento diretamente para cooperativas de catadores, demonstrada tal
relação mediante contrato; 
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IX  cobertura vegetal permeável sobre área livre não edificada do imóvel a realizada em área 
livre obrigatória do imóvel sem edificação; 
 
X  reciclagem orgânica de águas cloacais no próprio local da edificação, para fins não potáveis, 
o sistema de reciclagem de águas e resíduos orgânicos com o uso de técnicas biofílicas, sem a 
utilização de produtos químicos; 
 
XI  sistema de utilização de energia fotovoltaica o que utiliza energia solar térmica para 
conversão em energia elétrica, visando a reduzir, parcial ou integralmente, o consumo de 
energia elétrica do imóvel oriunda da rede pública; 
 
XII  sistema de aquecimento hidráulico solar o que utiliza energia solar térmica para 
aquecimento de água, com a finalidade de reduzir parcialmente o consumo de energia elétrica 
no imóvel; 
 
XIII  sistema de utilização de energia eólica o que utiliza energia dos ventos, gerando e 
armazenando energia elétrica para aproveitamento no imóvel, visando a reduzir, parcial ou 
integralmente, o consumo de energia elétrica do imóvel oriunda da rede pública; 
 
XIV  sistema de vermicultura para fins de compostagem de resíduos orgânicos o que utiliza 
minhocas  classe das oligoquetas, filo das haplotaxidas , preferencialmente da espécie Eisenia 
foetida, para auxiliar na compostagem de resíduos sólidos orgânicos, contribuindo para 
tratamento do solo e da água; 
 
XV  agricultura urbana o cultivo de raízes, legumes, verduras e frutas para fins de subsistência 
ou de distribuição gratuita, ou comercial, no ambiente urbano; 
 
XVI  apicultura urbana a criação de abelhas, sob controle antrópico, mediante o uso de 
métodos e equipamentos elaborados para explorar adequadamente as capacidades naturais
desse inseto, como a produção de mel, própolis, pólen ou cera de abelha; e 
 
XVII  utilização de materiais de construção civil feitos com resíduos comprovadamente 
reciclados o uso de materiais de construção nas obras de edificações do imóvel, 
comprovadamente compostos por mais de 50% (cinquenta por cento) de resíduos reciclados da 
própria construção civil. 
Art. 4º Poderá participar do Programa IPTU Verde o contribuinte adimplente com suas 
obrigações tributárias no Município de Maceió que executar pelo menos 1 (uma) das ações 
referidas nos incisos do caput do art. 3º desta Lei. 
 
Art. 5º Pela participação no Programa IPTU Verde, o contribuinte receberá desconto sobre o 
valor do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) lançado anualmente, na forma que segue: 
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I  10% (dez por cento), no caso de acumular de 70 (setenta) a 79 (setenta e nove) pontos; 
II  13% (treze por cento), no caso de acumular de 80 (oitenta) a 89 (oitenta e nove) pontos;
III  16% (dezesseis por cento), no caso de acumular de 90 (noventa) a 99 (noventa e nove) 
pontos; ou 
IV  20% (vinte por cento), no caso de acumular 100 (cem) pontos ou mais. 
 
Parágrafo único. O benefício referido no caput deste artigo será concedido pelo período de 5 
(cinco) exercícios consecutivos, contados a partir do exercício seguinte ao de seu requerimento, 
podendo ser renovado. 
 
Art. 6º A concessão e a renovação do benefício referido no art. 5º desta Lei serão precedidos 
de procedimento administrativo, no qual deverá constar: 
 
I  requerimento formal por parte do contribuinte; 
II  documentação comprobatória da execução das ações referidas nos incisos do caput do art. 
3º desta lei; 
III  comprovação da adimplência referida no caput do art. 4º desta Lei; 
IV  parecer técnico competente; e 
V  ato concessivo do órgão tributário competente. 
 
Parágrafo único. Para o fim do disposto no caput deste artigo, poderá ser exigida 
documentação, a critério da autoridade tributária. 
 
Art. 7º A concessão do benefício referido no art. 5º desta Lei poderá ser suspensa a qualquer 
tempo, por ato da autoridade competente, se: 
 
I  mediante parecer fundamentado, for verificado o descumprimento das exigências que a 
justificaram; ou 
II  o contribuinte deixar de pagar o tributo antecipadamente, parcelado ou não. 
 
Art. 8º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

Maceió,    ...   de    ....      de 2020.
________________

PREFEITO
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INDICAÇÃO N.° 040/2021 
 
 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO DRENAGEM, 
SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA Q   
ANTARES - MACEIÓ   
  
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO DRENAGEM, 

SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA Q   ANTARES - MACEIÓ/AL. 

 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para realizar a DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA Q   ANTARES, a fim 

de atender as solicitações dos moradores, vez que se encontra em péssimas condições, 

obrigando-os a manobras e o inconveniente convívio com lama, esgoto e poeira. É de se 

observar que a via principal, AV. SEN. TEOTÔNIO VILELA encontra-se pavimentada, restando 

apenas as ruas transversais da localidade serem contempladas. 
 

Maceió, em 3 de fevereiro de 2021. 
 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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Q   ANTARES - MACEIÓ  AL 
(atrás da empresa VERDES MARES DISTRIBUIDORA) 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
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INDICAÇÃO N.° 039/2021 
 
 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO DRENAGEM, 
SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA N   
ANTARES - MACEIÓ   
  
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO DRENAGEM, 

SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA N   ANTARES - MACEIÓ/AL. 

 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para realizar a DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA N   ANTARES, a fim 

de atender as solicitações dos moradores, vez que se encontra em péssimas condições, 

obrigando-os a manobras e o inconveniente convívio com lama, esgoto e poeira. É de se 

observar que a via principal, AV. SEN. TEOTÔNIO VILELA encontra-se pavimentada, restando 

apenas as ruas transversais da localidade serem contempladas. 
 

Maceió, em 3 de fevereiro de 2021. 
 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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N   ANTARES - MACEIÓ  AL 
(atrás da empresa VERDES MARES DISTRIBUIDORA) 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
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INDICAÇÃO N.° 038/2021 
 
 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO DRENAGEM, 
SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA M  
ANTARES - MACEIÓ   
  
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO DRENAGEM, 

SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA M   ANTARES - MACEIÓ/AL. 

 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para realizar a DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA M   ANTARES, a 

fim de atender as solicitações dos moradores, vez que se encontra em péssimas condições, 

obrigando-os a manobras e o inconveniente convívio com lama, esgoto e poeira. É de se 

observar que a via principal, AV. SEN. TEOTÔNIO VILELA encontra-se pavimentada, restando 

apenas as ruas transversais da localidade serem contempladas. 
 

Maceió, em 3 de fevereiro de 2021. 
 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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M   ANTARES - MACEIÓ  AL 
(atrás da empresa VERDES MARES DISTRIBUIDORA) 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
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INDICAÇÃO N.° 037/2021 
 
 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO DRENAGEM, 
SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA K  
ANTARES - MACEIÓ   
  
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO DRENAGEM, 

SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA K   ANTARES - MACEIÓ/AL. 

 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para realizar a DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA K   ANTARES, a fim 

de atender as solicitações dos moradores, vez que se encontra em péssimas condições, 

obrigando-os a manobras e o inconveniente convívio com lama, esgoto e poeira. É de se 

observar que a via principal, AV. SEN. TEOTÔNIO VILELA encontra-se pavimentada, restando 

apenas as ruas transversais da localidade serem contempladas. 
 

Maceió, em 3 de fevereiro de 2021. 
 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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K   ANTARES - MACEIÓ  AL 
(atrás da empresa VERDES MARES DISTRIBUIDORA) 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
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INDICAÇÃO N.° 036/2021 
 
 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO DRENAGEM, 
SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA  
ANTARES - MACEIÓ   
  
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO DRENAGEM, 

SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA   ANTARES - MACEIÓ/AL. 

 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para realizar a DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA   ANTARES, a fim 

de atender as solicitações dos moradores, vez que se encontra em péssimas condições, 

obrigando-os a manobras e o inconveniente convívio com lama, esgoto e poeira. É de se 

observar que a via principal, AV. SEN. TEOTÔNIO VILELA encontra-se pavimentada, restando 

apenas as ruas transversais da localidade serem contempladas. 
 

Maceió, em 3 de fevereiro de 2021. 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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  ANTARES - MACEIÓ  AL 
(atrás da empresa VERDES MARES DISTRIBUIDORA) 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
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INDICAÇÃO N.° 035/2021 
 
 

 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 
ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO 
DA RUA MANGUEIRA - PESCARIA   

   

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ  SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA MANGUEIRA - PESCARIA. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 

 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos que 

estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à sua 

integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 03 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM 
LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MANGUEIRA - PESCARIA
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INDICAÇÃO N.° 034/2021 
 
 

 

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 

BELO MONTE - PESCARIA   

 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ  SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA BELO MONTE - PESCARIA. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 

 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos que 

estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à sua 

integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 03 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM 
LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA BELO MONTE - PESCARIA
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INDICAÇÃO N.° 033/2021 
 
 

 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA 

RUA MANOEL ANINHA - PESCARIA  

 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ  SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA MANOEL ANINHA - PESCARIA. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos que 

estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à sua 

integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 03 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM 
LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MANOEL ANINHA - PESCARIA
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INDICAÇÃO N.° 032/2021 
 
 

 

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 

ANA OMENA - PESCARIA   

 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ  SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA ANA OMENA - PESCARIA. 
 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos que 

estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à sua 

integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 03 de fevereiro de 2021. 
 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM 
LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ANA OMENA - PESCARIA
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INDICAÇÃO N.° 031/2021 

 

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE REALIZE A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DAS RECEITAS ORIGINÁRIAS DE 

MULTAS DE TRÂNSITO E DE SUA DESTINAÇÃO, POR MEIO 

 

 
O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL 

DE TRANSPORTES E TRÂNSITO  SMTT, para que juntos adotem providências VISANDO 

REALIZAR A PRESTAÇÃO DE CONTAS DAS RECEITAS ORIGINÁRIAS DE MULTAS DE TRÂNSITO E 

DE SUA DESTINAÇÃO, POR MEIO DE DIVULGAÇÃO DAS INFORMAÇÕES EM SEU SÍTIO OFICIAL.
 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
Cumpre registrar que o acesso à informação de forma ampla e irrestrita deve pautar o trato dos 

recursos públicos em todas as suas esferas e a importância da transparência na gestão pública 

baseia-se em diversos fatores entre os quais o fato de ser considerada um dos fundamentos da 

gestão fiscal pública responsável e de estar ligada diretamente ao princípio constitucional da 

publicidade, sendo seu estímulo um dos principais objetivos da Administração Pública. 

 

Nesse sentido, o sítio deverá conter, dentre outras já estabelecidas em legislações, as seguintes 

informações:  
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I - a previsão e o realizado da receita originária das multas de trânsito;  

 

II - o número total de multas de trânsito aplicadas, detalhadas pelo tipo de infração; 

 

III - os registros sintéticos e analíticos dos valores empenhados, liquidados e pagos, detalhando 

o nível de sub elemento de despesa e dos gastos com recursos provenientes das multas de 

trânsito e,  

 

IV - os saldos oriundos de exercícios anteriores e transferidos a competências futuras. 

 

Maceió, em 1 de fevereiro de 2021.

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.° 030/2021 

QUE SEJA REALIZADO ESTUDO E ENVIADO A ESTA CASA 
LEGISLATIVA PROJETO DE LEI DISPONDO SOBRE A 
CONSTRUÇÃO DE ESTACIONAMENTO DE BICICLETAS NO 

 
 

 
O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da Casa 

(art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui respeitosamente, 

SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades regimentais, que seja enviado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE 

HOLANDA CALDAS, no sentido de que o mesmo envie a esta Casa Legislativa Projeto de Lei que 

verse sobre a CONSTRUÇÃO DE ESTACIONAMENTO DE BICICLETAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 

MACEIÓ (SEGUE ANTE PROJETO DE LEI EM ANEXO). 

 
Maceió, em 01 de fevereiro de 2021.

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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JUSTIFICATIVA: 

OBJETIVO: 
 

É de notório conhecimento a reduzida oferta de ciclovias/ciclo faixas para ciclistas no 
Município de Maceió, bem como de estacionamentos especiais para bicicletas. 

Pretende-se, com essa proposição, aumentar a disponibilidade e qualidade dos 
estacionamentos para bicicletas com foco na localização e principalmente na segurança, de 
maneira a difundir o uso da bicicleta como alternativa de meio de transporte autossustentável. 

A instalação do estacionamento de bicicletas objetiva trazer maior comodidade e qualidade 
de vida às pessoas que utilizam este meio de transporte; e inserir na nossa cidade importante 
mandamento legal que tenha como finalidade: 

 Contribuir para viabilizar as ações de incentivo ao uso de bicicletas como meio de 
transporte; 

 Facilitar e possibilitar o apoio ao uso constante de bicicletas na sociedade;
 Ajudar a formação de uma maior consciência ecológica na população de Maceió.

 
Os estacionamentos de bicicletas poderão ser de dois tipos: 
 
PARACICLO: poucas vagas, curta duração, facilidade de acesso, para visitantes e prestadores 

de serviço.  
A solução para problemas decorrentes da inexistência de paraciclos é simples, bastando, 

em muitos casos, suprimir uma ou mais vagas nos estacionamentos destinados aos automóveis. É 
importante que essas vagas estejam localizadas o mais próximo possível do local de destino dos 
ciclistas. Os paraciclos são caracterizados como estacionamentos de curta ou média duração (até 
2h, em qualquer período do dia), com até 25 vagas (correspondente à área de duas vagas de 
automóveis), de uso público e sem qualquer controle de acesso. 

Tem como fatores essenciais à garantia da maior sensação de conforto dos ciclistas, os 
seguintes: visibilidade, sinalização, elementos de projeto do paraciclo e adequação em número de 
vagas. O uso de pintura com cores vivas é um dos aspectos favoráveis. Iluminação noturna também 
é importante. É imprescindível a colocação de placas indicativas. Deve-se evitar o uso de soluções 
complexas com as quais a população não está acostumada, como travas especiais e encaixes não 
comuns. Também no projeto, deve-se considerar a necessidade do ajustamento do número de 
vagas, conforme a demanda. Tanto é prejudicial o excesso quanto a falta de vagas. 

 
BICICLETÁRIO: maior número de vagas, média e longa duração, controle de acesso, para 

funcionários e passageiros em terminais de integração modal, podendo ser públicos ou privados.
Os bicicletários devem ser, preferencialmente, cobertos, vigiados e dotados de alguns 
equipamentos como, por exemplo: bombas de ar comprimido, borracheiro e, eventualmente, 
banheiros e telefones públicos. Se os paraciclos se caracterizam por serem gratuitos e pulverizados 
nos espaços urbanos, os bicicletários, devido aos seus custos, somente se viabilizam no caso de 
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utilização intensa por grande número de ciclistas. Nesse caso, admite-se que sejam pagos, mesmo 
aqueles localizados em áreas públicas. 

 
POSSIBILIDADE JURÍDICA DE LEGISLAR: 
 
É de se observar que o art. 30, inciso I, da Constituição Federal de 1988 outorga aos 

Municípios a atribuição de legislar sobre assuntos de interesse local. Há no âmbito municipal, 
amparo jurídico para legislar tal matéria, tendo em vista que a Lei Orgânica do Município de 
Maceió, em seu art. 6°, inciso III, confirmou esta competência legislativa. O Código de Trânsito 
Brasileiro (Lei nº 9.503/97) confirma em seu artigo 24, inciso II, que é de competência dos 
Municípios promover o desenvolvimento da circulação e segurança de ciclistas. 

A Lei Ordinária mostra-se como instrumento normativo adequado para o tratamento da 
matéria.  Com efeito, a respectiva proposição encontra amparo jurídico no art. 176, inciso I, do 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, tendo em vista que a INDICAÇÃO é a 
proposição através da qual o Vereador sugere a outro Poder a adoção de providência, a realização 
de ato administrativo ou de gestão, ou envio de projeto sobre a matéria de sua iniciativa. 

 
IMPACTO SOBRE A REALIDADE: 
 
Sabe-se que o êxito de uma lei nova depende do cenário econômico, social, político e 

cultural; deve obedecer a viabilidade financeira e orçamentária, o impacto ambiental, a 
exequibilidade e o potencial de aceitação das normas pela população.  Resta incontroverso que a 
fatia da população menos abastada utiliza a bicicleta como meio de transporte, não possuindo, 

-
suas tarefas diversas, tais como ir a um supermercado, a praça, a um parque ou mesmo em algum 
órgão da administração pública, restando incontroverso que indiretamente tal projeto auxilia em 
diversos setores da comunidade. 

Os benefícios que se pretende obter é a divulgação e o incentivo a utilização desse meio de 
transporte mais rápido, econômico e que contribui com a sustentabilidade da nossa capital. A lista 
dos benefícios potenciais ou comprovados da utilização da bicicleta nunca poderá ser estabelecida 
de modo exaustivo. Estes benefícios são de diversas naturezas: 

 Econômico: diminuição de parte do orçamento familiar consagrada ao automóvel, 
redução das horas de trabalho perdidas nos congestionamentos, redução das despesas médicas 
graças aos efeitos do exercício físico regular, tem preço acessível e baixo custo de manutenção;

 Ecologia: a bicicleta constitui um meio de transporte limpo e saudável, não emite 
gases nocivos ao ambiente e à saúde. Isto por si só já é um motivo e tanto para se pensar numa 
mudança de hábitos. Além da redução da dependência energética e poupança de recursos não 
renováveis; 

 Social: democratização da mobilidade, melhor autonomia e acessibilidade de todos 
os equipamentos tanto para os jovens como para a terceira idade, de maneira a colaborar para a 
diminuição dos problemas de trânsito que atingem nossa cidade. 
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Com efeito, apesar de o ciclismo diário não fazer talvez ainda parte dos hábitos dos 
cidadãos, este constitui, todavia, um meio de transporte que ocupa um papel não negligenciável 
no domínio da mobilidade urbana. 

É esse o escopo do presente projeto de lei, que torna possível ao munícipe o uso da 
bicicleta como meio de transporte, estacionando-as com segurança em vários locais. 

 

ANEXO  

MENSAGEM Nº ................................... 
 

PROJETO DE LEI Nº _________/2021 
Autor: PODER EXECUTIVO DE MACEIÓ 

 

ESTACIONAMENTO DE BICICLETAS NO ÂMBITO 
DO MUNICÍPIO DE MACEIÓ E DÁ OUTRAS 

 
 

 
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE MACEIÓ: 
 
Faz saber que a Câmara Municipal de Maceió aprovou e eu sanciono a seguinte Lei: 
 

Art. 1°  Fica o Poder Executivo autorizado a construir estacionamentos de bicicletas, com 
equipamentos adequados à sua fixação, no Município de Maceió.  

Art. 2°  Os estacionamentos de bicicletas serão construídos prioritariamente, em áreas 
onde exista grande circulação deste tipo de transporte, bem como em locais públicos de grande 
afluxo. 

Parágrafo Único - Para fins desta lei entendem-se como áreas de prioridade e locais 
públicos de grande afluxo os seguintes: 

I  órgãos públicos municipais; 

II  shopping centers 

III  supermercados 

IV  agências bancárias; 

V  instituições de ensinos públicos e privados; 

VI  igrejas e locais de cultos religiosos; 

VII  hospitais; 
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VIII  praças, parques e praias; 

IX  instalações desportivas; 

X  indústrias; 

XI  museus e outros equipamentos de natureza culturais (teatro, cinemas, casas de cultura 
e etc.); 

 

Art. 3°  Os estacionamentos de bicicletas poderão ser de dois tipos: 

I. bicicletários  local destinado ao estacionamento de bicicletas, por período de longa 
duração, podendo ser público ou privado; 

II. paraciclo  local em via pública, destinado ao estacionamento de bicicletas, por período 
de curta e média duração. 

 

Art. 4°  Fica concedido aos estacionamentos de propriedade privada o prazo de 180 (cento 
e oitenta dias), contados da publicação desta Lei, para se adaptarem ao nela disposto. 

§1°  Os estacionamentos deverão possuir, no mínimo, 15 (quinze) vagas. 

§2°  A implementação dos estacionamentos em áreas particulares será totalmente 
custeada pela iniciativa privada, vedada sua utilização com fins lucrativos. 

§3°  O alvará de funcionamento somente será concedido ou renovado mediante o 
atendimento das disposições desta lei. 

 

Art. 5°  Aos estacionamentos de propriedade privada infratores da presente lei serão 
aplicadas as seguintes penalidades: 

I  na primeira infração: advertências; 

II  na segunda infração: multa; e 

III  a partir da terceira infração: multa diária até o integral cumprimento da Lei.

 

Art. 6°  O prazo para o pagamento da multa de que trata o art. 5º, bem com sua imposição, 
será fixado por Decreto do Poder Executivo, assegurando ao infrator o contraditório e a ampla 
defesa perante o órgão municipal competente. 

 

Art. 7°  O Poder Executivo regulamentará, através de Decreto, o órgão competente para 
proceder à autuação e imposição das multas de que trata esta Lei, observada as peculiaridades de 
cada caso e a legislação vigente. 
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Art. 8°  Cabe ao Executivo Municipal, por meio de seu órgão competente, controlar e 
fiscalizar a estruturação dos locais onde serão construídos os estacionamentos, em áreas públicas 
e particulares. 

 

Art. 9°  O Município somente concederá licença para construção aos estabelecimentos 
elencados no art. 2º, Parágrafo Único desta Lei, quando, no projeto de construção, constar área 
reservada para estacionamento de bicicletas. 

 

Art. 10  As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão por conta de dotações 
orçamentárias próprias, suplementadas se necessárias.  

 

Art. 11  Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em 
contrário. 

Maceió,    ...   de    ....      de 2020.
________________

PREFEITO
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INDICAÇÃO N.° 045/2021 
 
 

 

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 
ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA 
TRAVESSA ANTÔNIO VIEIRA BARBOSA - IPIOCA  

 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ  SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA TRAVESSA ANTÔNIO VIEIRA BARBOSA - IPIOCA 

 

JUSTIFICATIVA: 
 

 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos que 

estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à sua 

integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 11 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.° 043/2021 
 
 

 

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 

DA BARREIRA - IPIOCA   

  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ  SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA DA BARREIRA - IPIOCA 

 

JUSTIFICATIVA: 
 

 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos que 

estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à sua 

integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 11 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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LED, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA DA BARREIRA - IPIOCA
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INDICAÇÃO N.° 042/2021 
 
 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO A 
RECUPERAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO EM 
PARALELEPÍPEDO DA RUA DRA. ROSA CABÚS, 
JATIÚCA - STELLA MARIS - MACEIÓ   
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO A 

RECUPERAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO EM  PARALELEPÍPEDO DA RUA DRA. ROSA CABÚS, 

JATIÚCA - STELLA MARIS - MACEIÓ/AL. 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para iniciar a RECUPERAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO EM PARALELEPÍPEDO DA RUA DRA. ROSA 

CABÚS, JATIÚCA - STELLA MARIS, a fim de atender as solicitações dos moradores, vez que se 

encontra em péssimas condições. 

Maceió, em 11 de fevereiro de 2021. 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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RUA DRA. ROSA CABÚS, JATIÚCA - STELLA MARIS.  

PONTO DE REFERÊNCIA: RUA DA PIZZARIA NICOLI STELLA MARIS. 
CEP 57035-825 
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INDICAÇÃO N.° 041/2021 
 
 

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
INSTALAÇÃO DE UM SISTEMA DE COLETA DE LIXO 
NAS BOCAS DE LOBO  EXISTENTES, TAMBÉM 
CHAMADO DE BUEIRO INTELIGENTE . 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências visando a instalação de 

um sistema de coleta de lixo nas bocas de lobos, também chamado de  

INTELIGENTE . 

JUSTIFICATIVA: 
 

A presente Indicação visa facilitar a limpeza dos bueiros e minimizar os problemas 

decorrentes de alagamento devido ao acúmulo de resíduos nas tubulações. 

O sistema é composto por um filtro em forma de cesta, para recolher o lixo. Com o 

sistema sustentável, o lixo depositado, pode até mesmo ser separado e reciclado, gerando 

renda para o município. Segue em anexo, exemplos implantados em alguns municípios.

Maceió, em 11 de fevereiro de 2021. 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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BUEIRO INTELIGENTE 
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INDICAÇÃO N.° 050/2021 
 
 

 

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 
ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA 
RUA TABOCA  IPIOCA   
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ  SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA TABOCA  IPIOCA. 

JUSTIFICATIVA: 
 

 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos que 

estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à sua 

integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 19 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.° 049/2021 
 
 

 

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 
ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA 
RUA OCEANO ÍNDICO  IPIOCA  
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ  SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA OCEANO ÍNDICO  IPIOCA. 

JUSTIFICATIVA: 
 

 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos que 

estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à sua 

integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 19 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM 
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INDICAÇÃO N.° 048/2021 
 
 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO A 
DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
DA RUA ISAIAS ALVES NICÁCIO - SANTA LÚCIA - 
MACEIÓ   

  
O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 
Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 
respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 
regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município 
de Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL 
DE INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO A 
DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO de um trecho da RUA ISAIAS ALVES NICÁCIO - 
SANTA LÚCIA - MACEIÓ/AL. 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 
para realizar a DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO de um trecho da RUA ISAIAS 
ALVES NICÁCIO - SANTA LÚCIA, a fim de atender as solicitações dos moradores e 
trabalhadores da localidade. 

 
Maceió, em 19 de fevereiro de 2021. 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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RUA ISAIAS ALVES NICÁCIO - SANTA LÚCIA 
DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO  
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INDICAÇÃO N.° 047/2021 
 
 

 

INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIOS URBANOS ESPORTIVOS 
(MUES) E ESTAÇÕES DE GINÁSTICA AO LONGO DA PRAIA 
DA AVENIDA DA PAZ -  
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

TURISMO, ESPORTE E LAZER  SEMTEL para que juntos adotem providências visando a 

instalação de Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) e ESTAÇÕES DE GINÁSTICA ao longo 

da PRAIA DA AVENIDA DA PAZ. 

JUSTIFICATIVA: 

 
A presente proposição sugere ao Poder Executivo Municipal a disponibilidade e distribuição 

de Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) e ESTAÇÕES DE GINÁSTICA visando a melhoraria 

da condição física, qualidade de vida e a saúde das pessoas. 

 

Maceió, em 19 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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ESTAÇÕES DE GINÁSTICA 
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Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) 
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INDICAÇÃO N.° 046/2021 
 
 

 

INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIOS URBANOS ESPORTIVOS 
(MUES) E ESTAÇÕES DE GINÁSTICA AO LONGO DA PRAIA 
DO PONTAL DA BARRA -  
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

TURISMO, ESPORTE E LAZER  SEMTEL para que juntos adotem providências visando a 

instalação de Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) e ESTAÇÕES DE GINÁSTICA ao longo 

da PRAIA DO PONTAL DA BARRA. 

JUSTIFICATIVA: 

 

 
A presente proposição sugere ao Poder Executivo Municipal a disponibilidade e distribuição 

de Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) e ESTAÇÕES DE GINÁSTICA visando a melhoraria 

da condição física, qualidade de vida e a saúde das pessoas. 

 

Maceió, em 19 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIOS URBANOS ESPORTIVOS (MUES) E ESTAÇÕES DE GINÁSTICA 

PRAIA DO PONTAL DA BARRA - MACEIÓ/AL 
 

 
 

ESTAÇÕES DE GINÁSTICA 
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Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) 
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INDICAÇÃO N.° 056/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO 

DA RUA OCEANO PACÍFICO – IPIOCA - MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ – SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA OCEANO PACÍFICO – IPIOCA. 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública adequada, fato que está 

causando numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos 

que estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à 

sua integridade física, ao passarem pelo referido local. 

 

Maceió, em 24 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.° 055/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO 

DA RUA OCEANO ATLÂNTICO – IPIOCA - 

MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ – SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA OCEANO ATLÂNTICO – IPIOCA. 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública adequada, fato que está 

causando numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos 

que estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à 

sua integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 24 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 
TODA A EXTENSÃO DA RUA OCEANO ATLÂNTICO – IPIOCA - MACEIÓ/AL. 

 

 

 
 

 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 054/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO 

DA RUA SÃO GONÇALO – IPIOCA - MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ – SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA SÃO GONÇALO – IPIOCA. 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública adequada, fato que está 

causando numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos 

que estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à 

sua integridade física, ao passarem pelo referido local. 

 

Maceió, em 24 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 
TODA A EXTENSÃO DA RUA SÃO GONÇALO – IPIOCA - MACEIÓ/AL. 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 053/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA 

AV. JORN. TOBIAS GRANJA - ANTARES – MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ – SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA AV. JORN. TOBIAS GRANJA - ANTARES. 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos trabalhadores, pois existe maior risco de serem assaltados ou de 

sofrerem atentados à sua integridade física, ao passarem pelo referido local. 

 

Maceió, em 24 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM 
LED, EM TODA A EXTENSÃO DA AV. JORN. TOBIAS GRANJA - 

ANTARES.  MACEIÓ/AL. 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 052/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA 

AV. DR. FERNANDO COUTO MALTA - CIDADE 

UNIVERSITÁRIA – MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ – SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, EM 

TODA A EXTENSÃO DA AV. DR. FERNANDO COUTO MALTA - CIDADE UNIVERSITÁRIA. 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública, fato que está causando 

numerosos transtornos aos trabalhadores, pois existe maior risco de serem assaltados ou de 

sofrerem atentados à sua integridade física, ao passarem pelo referido local. 

 

Maceió, em 24 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 

COM LED, EM TODA A EXTENSÃO DA AV. DR. FERNANDO COUTO 

MALTA - CIDADE UNIVERSITÁRIA 

 

 
 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 051/2021 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO A 

REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA 

DA AV. DR. FERNANDO COUTO MALTA - CIDADE 

UNIVERSITÁRIA - MACEIÓ – AL.” 

  
O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município 

de Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL 

DE INFRAESTRUTURA – SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO A 

REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA da AV. DR. FERNANDO COUTO MALTA - 

CIDADE UNIVERSITÁRIA - MACEIÓ/AL. 

JUSTIFICATIVA: 

 

A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para realizar a revitalização da pavimentação asfáltica da AV. DR. FERNANDO COUTO MALTA 

- CIDADE UNIVERSITÁRIA, a fim de atender as solicitações dos moradores da região que 

utilizam a avenida como meio de acesso ao Graciliano Ramos e Village Campestre. 

 

Maceió, em 24 de fevereiro de 2021. 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 

 

 

 

 

 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

AV. DR. FERNANDO COUTO MALTA - CIDADE UNIVERSITÁRIA 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO  
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 057/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, NA COMUNIDADE DA BOCA DO 

RIO - RIACHO DOCE - MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ – SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, NA 

COMUNIDADE DA BOCA DO RIO - RIACHO DOCE. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

 

O citado local vem sofrendo com a falta de iluminação pública adequada, fato que está 

causando numerosos transtornos aos que ali residem especialmente aos trabalhadores e aos 

que estudam à noite, pois existe maior risco de serem assaltados ou de sofrerem atentados à 

sua integridade física, ao passarem pelo referido local. 

Maceió, em 25 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED 

BOCA DO RIO - RIACHO DOCE 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 058/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIOS URBANOS ESPORTIVOS 

(MUES) E ESTAÇÕES DE GINÁSTICA NA COMUNIDADE DA 

BOCA DO RIO - RIACHO DOCE - MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

TURISMO, ESPORTE E LAZER – SEMTEL para que juntos adotem providências visando a 

instalação de Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) e ESTAÇÕES DE GINÁSTICA na 

COMUNIDADE DA BOCA DO RIO - RIACHO DOCE.  

JUSTIFICATIVA: 

A presente proposição sugere ao Poder Executivo Municipal a disponibilidade e distribuição 

de Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) e ESTAÇÕES DE GINÁSTICA visando a melhoraria 

da condição física, qualidade de vida e a saúde das pessoas. 

 

Maceió, em 25 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIOS URBANOS ESPORTIVOS (MUES) E ESTAÇÕES DE GINÁSTICA 

COMUNIDADE DA BOCA DO RIO - RIACHO DOCE - MACEIÓ/AL 
 

 
 

ESTAÇÕES DE GINÁSTICA 
 

 

Mobiliários Urbanos Esportivos (MUEs) 
 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 059/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR 

ILUMINAÇÃO COM LED, NO MIRANTE DA SEREIA   - 

RIACHO DOCE - MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ – SIMA para que juntos adotem providências 

VISANDO A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED, NO 

MIRANTE DA SEREIA  - RIACHO DOCE. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

O citado local é um dos pontos turísticos de nossa cidade, nesse sentido, nada mais coerente 

do que mantê-lo com uma iluminação pública adequada para o conforto e segurança dos 

que ali transitam. 

Maceió, em 25 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO COM LED 

MIRANTE DA SEREIA  - RIACHO DOCE 

  

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 060/2021 
 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

ESTUDO PARA A REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE 

ESPORTE E PRAÇA EM IPIOCA - MACEIÓ/AL.” 
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA 

MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL – SUDES, para que juntos adotem 

providências VISANDO A REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE ESPORTE E PRAÇA localizada em 

IPIOCA, no mapa em anexo. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

A proposição indica ao Poder Executivo um estudo a fim de promover a revitalização da 

praça (calçadas e bancos) e da quadra de esportes (telas de proteção) que estão precisando 

de reparos. 

Maceió, em 25 de fevereiro de 2021. 
 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 
 
 
 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE ESPORTE E PRAÇA EM 
IPIOCA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 061/2021 
 

 

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO A 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 

DA RUA SÃO JORGE – IPIOCA - MACEIÓ – AL.” 

  
O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município 

de Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL 

DE INFRAESTRUTURA – SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO A 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO da RUA SÃO JORGE – IPIOCA - MACEIÓ/AL. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para realizar a DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO da RUA SÃO JORGE – IPIOCA, a 

fim de atender as solicitações dos moradores e trabalhadores da localidade. 

 

Maceió, em 25 de fevereiro de 2021. 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 

 

 



 

 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

RUA SÃO JORGE – IPIOCA. 

DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO  
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GABINETE DO VEREADOR MARCELO PALMEIRA

INDICAÇÃO Nº 001/2021 – GV/MP.

A sua Excelência, o senhor:
Galba Novaes Netto
Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió
Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá.
57022-180, Maceió/AL.

Senhor  Presidente,  em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a

Vossa  Excelência  a  presente  INDICAÇÃO –  ad  referendum do  plenário  –  a  ser

encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas, bem como à Secretaria

Municipal de Assistência Social  – SEMAS, para que ambos efetivem a Renovação do

Convênio  da  Arquidiocese  de  Maceió,  o  qual  obteve os  recursos  assegurados  pelo

Governo Federal no ano de 2020 e que seja atendido novamente esse pleito para o ano

de 2021.

A solicitação,  ora  apresentada,  tem  por  finalidade  amparar  com  prioridade  e

veracidade,  as  pessoas  em  situação  de  rua,  visto  que,  sem  essa  Renovação  de

Convênio, a instituição supracitada dependerá apenas de doações.

Pelos motivos apresentados, anseio pela aprovação da presente Indicação pelo

Plenário  desta  Casa  Legislativa  e  consecutivo  atendimento  ao  pleito  pelo  Poder

Executivo.

Maceió/AL, 17 de março de 2021.

MARCELO PALMEIRA CAVALCANTE
Vereador/ 1º Secretário.

Rua Sá de Albuquerque, 564 – Jaraguá / Maceió – Alagoas
1º Andar – sala da 1ª Secretaria

E-mail: primeirasec@maceio.al.leg.br
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GABINETE DO VEREADOR MARCELO PALMEIRA

INDICAÇÃO Nº 002/2021 – GV/MP.

A sua Excelência, o senhor:
Galba Novaes Netto
Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió
Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá.
57022-180, Maceió/AL.

Senhor  Presidente,  em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a

Vossa  Excelência  a  presente  INDICAÇÃO –  ad  referendum do  plenário  –  a  ser

encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  João  Henrique  Caldas,  pleiteando  um  novo

Recurso Emergencial destinado a distribuição de Cestas Nutricionais para Instituições que

assistem Pessoas com Deficiência e Idosos, que obtiveram os recursos assegurados pelo

Governo Federal no ano de 2020 e que seja atendido novamente esse pleito para o ano

de 2021, para que o Secretário Municipal de Assistência Social  possa realizar a ação

supracitada.

A solicitação,  ora apresentada,  tem por  finalidade assegurar  com prioridade e

veracidade, o atendimento humanizado às pessoas com deficiência e idosos, visto que,

esse benefício minimizará os danos causados pela pandemia do COVID-19.

Pelos motivos apresentados, anseio pela aprovação da presente Indicação pelo

Plenário  desta  Casa  Legislativa  e  consecutivo  atendimento  ao  pleito  pelo  Poder

Executivo.

Maceió/AL, 17 de março de 2021.

MARCELO PALMEIRA CAVALCANTE
Vereador/ 1º Secretário.

Rua Sá de Albuquerque, 564 – Jaraguá / Maceió – Alagoas
1º Andar – sala da 1ª Secretaria

E-mail: primeirasec@maceio.al.leg.br
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GABINETE DO VEREADOR MARCELO PALMEIRA

INDICAÇÃO Nº 003/2021 – GV/MP.

A sua Excelência, o senhor:
Galba Novaes Netto
Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió
Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá.
57022-180, Maceió/AL.

Senhor  Presidente,  em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a

Vossa  Excelência  a  presente  INDICAÇÃO –  ad  referendum do  plenário  –  a  ser

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Governador Estadual  Renan Filho,  pleiteando

que parte  dos recursos do Fundo Estadual  de Combate e Erradicação da Pobreza –

FECOEP,  sejam  aplicados  na  aquisição  de  Cestas  básicas  para  distribuição  

às pessoas em situação de pobreza e extrema pobreza, para que junto com o Prefeito

João Henrique Caldas, invistam esses recursos na supracitada ação social.

A solicitação,  ora  apresentada,  tem  por  finalidade  garantir  com  veracidade o

sustento  das  famílias  em  situação  de  vulnerabilidade  social  durante  o  período  de

isolamento social.

Pelos motivos apresentados, anseio pela aprovação da presente Indicação pelo

Plenário  desta  Casa  Legislativa  e  consecutivo  atendimento  ao  pleito  pelo  Poder

Executivo.

Maceió/AL, 17 de março de 2021.

MARCELO PALMEIRA CAVALCANTE
Vereador/ 1º Secretário.

Rua Sá de Albuquerque, 564 – Jaraguá / Maceió – Alagoas
1º Andar – sala da 1ª Secretaria

E-mail: primeirasec@maceio.al.leg.br
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GABINETE DO VEREADOR MARCELO PALMEIRA

INDICAÇÃO Nº 004/2021 – GV/MP.

A sua Excelência, o senhor:
Galba Novaes Netto
Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió
Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá.
57022-180, Maceió/AL.

Senhor  Presidente,  em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a

Vossa  Excelência  a  presente  INDICAÇÃO –  ad  referendum do  plenário  –  a  ser

encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  João  Henrique  Caldas,  bem  como  à

Superintendência  Municipal  de  Energia  e  Iluminação Pública  –  SIMA,  solicitando  que

sejam prestados esclarecimentos  acerca do serviço de substituição de luminárias por

lâmpadas em led, tendo em vista que, de acordo com o que foi anunciado pela imprensa,

o contrato com a empresa prestadora do serviço supracitado, está suspenso. 

A  solicitação,  ora  apresentada,  tem  por  finalidade  promover  melhorias  nas

comunidades e grandes vias do Município.

Pelos motivos apresentados, anseio pela aprovação da presente Indicação pelo

Plenário  desta  Casa  Legislativa  e  consecutivo  atendimento  ao  pleito  pelo  Poder

Executivo.

Maceió/AL, 17 de março de 2021.

MARCELO PALMEIRA CAVALCANTE
Vereador/ 1º Secretário.

Rua Sá de Albuquerque, 564 – Jaraguá / Maceió – Alagoas
1º Andar – sala da 1ª Secretaria

E-mail: primeirasec@maceio.al.leg.br
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 13/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, da Superintendência de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LAMPADAS DE LED NA RUA ANTONIETA PITA, BARRO DURO 
(EM FRENTE AO FÓRUM)”. 

 

JUSTIFICATIVA 

A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 
LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança e melhor visual e estética. No entanto, a substituição das lâmpadas 
tradicionais pela iluminação LED não representa apenas beleza, haja vista que esta é 
uma forte tendência, pois oferece vantagens principalmente em termos de 
durabilidade e economia. 

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo 

plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de Março de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 14/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura, bem como ao Ilustríssimo Senhor 
Pedro Vieira da Silva, da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Territorial e Meio 
Ambiente para cumprir as devidas providências: 

 
“EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA 

ANTONIETA PITA, BARRO DURO (EM FRENTE AO FÓRUM)”. 

 

JUSTIFICATIVA 

A presente indicação tem como pressuposto trazer melhor conforto, 
comodidade e qualidade de vida aos moradores da região em geral, inclusive 
facilitando o acesso dos moradores às suas residências.    

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo 

plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de Março de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 12/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura  e ao Ilustríssimo Senhor André Santos 
Costa, Superintendente Municipal de Transportes e Trânsito para cumprir as devidas 
providências: 

 
“CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS E MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO NO 
ENCONTRO DA AVENIDA PRESIDENTE ROOSEVELT COM A AVENIDA DEPUTADO 
EDSON LINS, CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO, SERRARIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

Levando em consideração o pedido dos moradores da região, enxergamos a 
necessidade da construção de um quebra-molas ou outro dispositivo redutor de 
velocidade, caso comprovadamente melhor e mais indicado à situação, com sua 
determinada sinalização em conjunto com a SMTT, visando dar mais segurança e 
tranquilidade aos moradores da região e todos que por alí transitam. 

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo 

plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 04 de Março de 2021. 
 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR SAMYR MALTA 

Praça Marechal Deodoro, 376 – Centro – CEP: 57.020-040 – Fone (82) 3221-1281 – Maceió- AL – 
www.camarademaceio.al.gov.br 

 

Indicação nº 001/2021 GVSM     Maceió-AL, 01 de Março de 2021. 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ. 

 

  

Indicação 

Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, requerendo por 

meio da Mesa Diretora da Casa, ouvido o Plenário, na forma regimental, para que 

seja aberto um canal direto com a população maceioense, através de um disk 

denúncias, via telefone convencional ou por meio de whatsapp, no sentido de 

possibilitar que as pessoas possam informar ao poder público de forma ágil e célere 

questões relacionadas à Covid-19, como por exemplo, as pessoas que furaram filas 

das vacinas. 

Justificativa 

Diante da Pandemia em que passa o Mundo, o Brasil, nosso Estado de 

Alagoas e o Município de Maceió, em decorrência da rápida e contagiosa doença 

gerada pelo Coronavírus, necessário se faz a adoção de medidas rápidas e eficazes no 

sentido de promover um canal direto entre população e o serviço público. Assim, a 

disponibilização de um contato direto entre Município e Munícipes é de extrema 

importância para o bem estar social da coletividade. 

  

 

 

SAMYR MALTA AMARAL 

Vereador 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR SAMYR MALTA 

Praça Marechal Deodoro, 376 – Centro – CEP: 57.020-040 – Fone (82) 3221-1281 – Maceió- AL – 
www.camarademaceio.al.gov.br 

 

Indicação nº 003/2021 GVSM     Maceió-AL, 16 de Março de 2021. 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ. 

 

  

Indicação 

Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, requerendo por 

meio da Mesa Diretora da Casa, ouvido o Plenário, na forma regimental, para que a 

Prefeitura de Maceió-AL seja feita a recuperação do calçamento da Rua Dra. Rosa 

Cabús no bairro da Jatiúca, nesta Capital.  

Justificativa 

Justifica-se a recuperação da área de calçada do local indicado com o 

fim de promover um ambiente seguro para pedestres para sua devida utilização por 

toda a população, gerando melhorias e bem estar social as pessoas que lá vivem e 

transitam.  

 

 

 

SAMYR MALTA AMARAL 

Vereador 
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